

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 1. November 2022

## Sanierungsarbeiten auf dem Friedhof in Mainflingen gehen weiter

Nach weiteren Pflanzaktionen konnte nun auch mit der Bekämpfung des Schimmelbefalls in der Trauerhalle begonnen werden. In den nächsten 3 Monaten werden temporär zur Vermeidung einer weiteren Schimmelbildung gezielte Maßnahmen vorgenommen. Das Objekt kann ab sofort wieder genutzt werden. Für die Trauergäste besteht keine gesundheitliche Gefahr. Zum Abschluss des Sanierungsprojektes erhält die Halle einen neuen Anstrich, um dann wieder eine pietätvolle Umgebung zu bieten.

